## Prentsa oharra Nota de prensa



SAN SEBASTIÁN MANTIENE EL SORTEO DE LOS TOLDOS PARA ESTE JUEVES 20 DE MARZO

El Ayuntamiento donostiarra asume la orden de Costas para eliminar un tercio de los toldos de la playa de La Concha

A punto de realizarse el sorteo de los toldos en la playas de San Sebastián para las próximas tres temporadas, la Dirección de Costas ha notificado el Ayuntamiento la obligación de eliminar 150 toldos de los 440 previstos en la playa de La Concha. El motivo es la necesidad de mantener despejada una franja de seis metros entre la orilla, situación que era difícil de mantener en pleamar, especialmente en días de mareas vivas o temporales.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García, ha señalado que "esta orden de Costas deriva de un informe elaborado por ese organismo que evidencia que la línea de marea está subiendo en los últimos años como consecuencia, sin duda, del cambio climático. Hemos tratado de mantener la situación de temporadas pasadas pero lo que hasta ahora había sido una recomendación es ahora una exigencia, por los que hemos procedido a aprobar con urgencia unas nuevas bases para el servicio de toldo que contemplan la supresión de 150 toldos en La Concha."

Con todo, el sorteo se mantiene en la fecha prevista para este jueves 20 de marzo. Tras la celebración, los adjudicatarios podrán elegir la ubicación del toldo, conocedores ya de la nueva situación.

## Prentsa oharra Nota de prensa



"Aunque nos haya trastocado los planes inicialmente previstos, no es un capricho de Costas sino el resultado de un estudio llevado a cabo en 2024 en el que se aprecia cómo la playa va cambiando en los últimos tiempos, con el cambio climático como actor fundamental en el tema", ha destacado García.

Esta situación no afecta a las playas de Ondarreta y Zurriola, que mantendrán el número de toldos previsto.